



Aujourd'hui, on se tourne vers l'extérieur

Pour ce focus, on sort de la classe et on fait le point sur des dispositifs qui vous permettront de proposer et/ou valoriser des actions concrètes auprès des élèves en lien avec la protection de l'environnement et le développement durable.

cycle 1

cycle 2

cycle 3



La labellisation E3D

Le label E3D (École/Établissement en Démarche de Développement Durable) est une reconnaissance officielle des actions écologiques et solidaires de votre école.

En vous engageant, vous fédérez élèves, enseignants, parents et partenaires autour d'un projet éducatif concret : tri des déchets, potagers, économies d'énergie, sensibilisation à la biodiversité... Pour postuler à la labellisation E3D, il suffit de remplir une grille d'auto-positionnement qui déterminera à quel niveau (1, 2 ou 3) l'établissement peut prétendre.

Cette labellisation est une reconnaissance institutionnelle de pratiques ou de projets que vous déployez déjà dans vos classes.



POUR RAPPEL : Olivier Petit, CPD sciences, propose une minivisio de 30 min. sur la labellisation le 21 janvier à 12h30 et à 17h30.

**Vous souhaitez y assister ?
Prenez le temps de vous inscrire.**

Je m'inscris



Pour aller plus loin

Se lancer dans l'école du dehors

L'école du dehors propose une approche éducative où les élèves sortent régulièrement en plein air pour apprendre dans et par la nature. Cette pédagogie immersive sensibilise les enfants aux enjeux écologiques de manière concrète et ludique. En observant la biodiversité, en explorant les écosystèmes ou en menant des activités pratiques, les élèves cultivent un respect pour la nature et des compétences en développement durable.

Ressources disponibles sur



Donner vie à une Aire Éducative

Terrestre ou marine, l'aire éducative est un petit territoire naturel géré de manière participative par les élèves d'une école.

Ce dispositif, coordonné par l'Observatoire Français de la Biodiversité, est à envisager sur un temps long et impliquera la communauté éducative sur plusieurs années.

Les inscriptions sont ouvertes chaque année entre mars et juin sur le site de l'OFB.

